

人口問題特別委員会委員長報告

令和7年6月27日（金）

人口問題特別委員会は、3月25日、4月15日、5月12日、6月5日及び6月17日に付託調査事項について協議を行い、農業委員会との意見交換会を5月15日に、市議会による意見を聴く会を5月24日に、商工会議所との意見交換会を6月9日に開催いたしましたので、その概要並びに結果等について、ご報告申し上げます。

3月25日の委員会では、市民・関係団体との意見交換会について及び提言書の修正点や取りまとめについて協議しました。

4月15日の委員会では、提言書の素案について、最終的な協議を行いました。

5月12日の委員会では、市民・関係団体からの意見聴取について協議を行いました。

5月15日の農業委員会との意見交換会では、農業振興、空き家問題等についてご意見をいただきました。

5月24日の市議会による意見を聴く会では、約90人のご参加をいただき、高齢者から中学生、高校生、移住者の方など、あらゆる方面からご意見をいただきました。

6月5日の委員会では、商工会議所との意見交換会に向けて、これまでの農業委員会との意見交換会、市議会による意見を聴く会の振り返り、反省点等について協議を行いました。

6月9日の商工会議所との意見交換会では、商工会議所地域再生委員会から、多様なご意見をいただき、意見交換を行いました。

6月17日の委員会では、農業委員会、商工会議所との意見交換会及び市議会による意見を聴く会でいただいたご意見について協議を行い、6月26日までに、提言書に取り入れるべき意見について、各委員から提出することを確認いたしました。

今後、各委員から提出いただいた意見を基に最終的な提言書のとりまとめを行うこととしています。

以上で、人口問題特別委員会の報告を終わります。